



## alive-teens on tour, depuis 20 ans



© Libre de droits

**Les « alive-teens », c'est du rock, pop, gospel, hip-hop et soul, chanté, rappé et dansé, et cela depuis 20 ans.**

Des adolescents âgés de 12 à 17 ans, provenant de toute la Suisse allemande, parcourront la Suisse lors de leur tournée concert, du 24 au 29 juillet 2017.

Lors de leur tournée open-air, les « alive-teens » se produiront à Renens, Bâle, Aarau, Thoune, Neuchâtel et Berne. Le programme existe depuis 20 ans, ce qui a été fêté en mai avec l'édition du nouveau CD « Born to praise », que vous pouvez [commander ici](#).

Par le biais du projet « alive-teens », l'Armée du Salut propose aux jeunes une activité intéressante pendant les vacances. « La vie de camp et le fait de devoir partager la scène renforcent non seulement la confiance en soi, mais également les compétences sociales des ados », dit Andy Fuhrer, Responsable du Secrétariat de jeunesse de l'Armée du Salut.

### Lieux et dates des concerts

- 24 juillet 2017 à 18h00 : Renens, Place du Marché
- 25 juillet 2017 à 18h30 : Bâle, Barfüsserplatz
- 26 juillet 2017 à 18h00 : Aarau, Bahnhofplatz
- 27 juillet 2017 à 17h30 : Thoune, Aarefeldplatz
- 28 juillet 2017 à 18h00 : Neuchâtel, Les Jeunes-Rives
- 29 juillet 2017 à 15h30 : Berne, Waisenhausplatz

Plus d'informations : [www.alive-teens.ch](http://www.alive-teens.ch). Pour trouver des images du jubilé des 20 ans, [cliquez ici](#).

### Contact

Markus Frei  
Chef de Projet Music & Gospel Arts  
Tél. +41 76 338 86 21  
[markus\\_frei@armedusalut.ch](mailto:markus_frei@armedusalut.ch)

### Auteur

Fondation Armée du Salut Suisse Marketing & Communication

### Publié le

18.7.2017